

rendre en deux jours, et que grand nombre de sauvages étoient déjà partis pour le rendez-vous de la guerre, à la pointe du Bois fort.



POUR LES ORPHELINS.

Mardi le 4 février, dans la salle du Collège de St-Boniface, les Dames Patronnesses ont donné une magnifique soirée théâtrale au profit des orphelins de l'hospice Taché.

La salle était comble et le succès complet à tous les points de vue.

La soirée a été une nouvelle preuve qu'il peut y avoir des amusements honnêtes, qui permettent non seulement de prendre une légitime récréation, mais procurent encore une belle occasion de faire la charité.

C'est ce que la population catholique de St-Boniface a bien compris.

Aussi espérons-nous qu'au lieu d'aller porter leur argent à des théâtres trop souvent, pour ne pas dire toujours immoraux, les citoyens de St-Boniface le réserveront encore pour les œuvres utiles et charitables de leur ville, tout en se procurant des divertissements moraux et honnêtes qui ne laissent après eux que de bons souvenirs.



BELLE SEANCE, A LORETTE,

EN L'HONNEUR DE MGR L'ARCHEVEQUE.

Le 2 janvier, S. G. Mgr l'Archevêque, accompagné du R. P. Dugas, s. j. recteur du Collège, de M. l'abbé A. Béliveau, procureur, de M. l'abbé Woodcutter, aumônier, de M. l'abbé Perrault, curé de Fanystelle, auxquels sont venus se joindre M. l'abbé R. Giroux, curé de Ste-Anne, M. l'abbé Lalande, curé de N. D. de Miséricorde, (Ile des Chênes) béni le nouveau presbytère de Lorette, bâti par M. l'abbé Dufresne qui a terminé ainsi la série de ses belles œuvres; nouvelle église en brique; joli couvent en bois et presbytère en brique.

A cette occasion, les Rdes Sœurs de St-Joseph de St-Hyacinthe ont donné avec leurs élèves une très jolie séance qui fait grand honneur au couvent.

Dans sa réponse, Mgr l'archevêque a félicité les enfants, surtout les petits garçons et les plus grandes élèves, de la façon si habile dont ils ont rendu leurs rôles, Sa Grandeur a aussi félicité M. le curé et la paroisse, de la présence des bonnes religieuses qui ont transformé les enfants.

M. le curé de Lorette ayant voulu s'excuser de n'avoir pas remercié au long Mgr l'archevêque et ses confrères de l'avoir honoré et réjoui